

# Accès Communications

---

5591, rue Paré, Saint-Laurent  
Montréal  
, Saint-Laurent H4P 1P7  
Montréal

Téléphone: (514) 735-2424  
Fax: (514) 735-8046

CHEF DE FILE DANS L'INDUSTRIE DE LA RADIOCOMMUNICATION Orientée vers les corporations, les entreprises et le marché événementiel, Accès Communications est devenue un chef de file dans l'industrie de la radiocommunication. Notre mission est d'offrir à notre clientèle provenant de toutes les sphères d'activité, l'opportunité d'augmenter sa productivité avec efficacité en utilisant des produits de première qualité et conçus pour ses besoins spécifiques. Solutions en location

Nous offrons un programme de location adapté à votre budget et à vos besoins.

- Tarifs journaliers, hebdomadaires et mensuels
- Service garanti, 7 j./sem.

- Plus de 8 500 unités de radio et d'accessoires
- Livraison sur place et service personnalisé
- Distribution nationale

Accès Communications

Oriented towards corporations, organizations, government, dealers and the events market, Accès Communications has become a leader in the field of radio communications and wireless technologies.

Our mission is to offer our clients our expertise from all fields of communication, and provide the opportunity to increase efficient productivity by utilizing all our high quality products to meet their diverse needs.

Rental solutions

Our Extensive Rental Program Solution will can meet your needs.

- Daily, Weekly and Monthly rates
- Service Guaranteed 7 days a week.
- Impressive Inventory of over 9,500 Radios and Accessories
- Personalized Local Delivery
- Fast UPS Delivery in the US and Canada

Rental solutions

[Envoyer un message](#)

[Email ami](#)

